



KEMENTERIAN  
KESEHATAN  
REPUBLIK  
INDONESIA

# LAKIP

LAPORAN AKUNTABILITAS KINERJA  
BIRO PERENCANAAN DAN ANGGARAN  
TAHUN 2016

Biro Perencanaan dan Anggaran  
Sekretariat Jenderal  
Kemenkes RI

2017



## KATA PENGANTAR

Penyusunan Laporan Kinerja ini dilakukan dalam upaya mewujudkan penyelenggaraan Pemerintahan dan Pembangunan yang berdaya guna dan berhasil guna berdasarkan pada prinsip-prinsip *Good Governance* sebagai usaha untuk mewujudkan demokratisasi, partisipasi, transparansi dan akuntabilitas yang menjadi tugas pemerintah saat sekarang ini. Hal ini merupakan suatu prasyarat dalam penyusunan mekanisme program, pelaksanaan, pemantauan dan pengevaluasian pembangunan. Untuk itu diperlukan suatu alat ukur yang mana diharapkan bisa menjawab tantangan pembangunan dimasa depan yang semakin dinamis, yang dimulai dari Unit/Instansi yang ada dalam pemerintahan itu sendiri. Visi dan misi yang dalam penilaiannya harus sesuai dengan tugas yang diemban oleh instansi pemerintah dan diharapkan dapat dibuktikan dalam uraian tugas secara terukur serta dapat dipertanggungjawabkan melalui Perencanaan Strategis (Renstra), Perjanjian Kinerja (PK) maupun Evaluasi Kinerja Kegiatan.

Dalam rangka mendukung pencapaian sasaran Kementerian Kesehatan, Biro Perencanaan dan Anggaran sesuai dengan tupoksinya telah menjalankan program dan kegiatan dengan didukung oleh alokasi anggaran yang tersedia pada tahun 2016. Laporan Akutabilitas Kinerja ini merupakan bentuk tanggung jawab atas kegiatan yang telah dilaksanakan oleh Biro Perencanaan dan Anggaran pada tahun 2016. Berbagai data kinerja yang disajikan telah melalui proses pengumpulan dan pengukuran yang sistematis, agar dapat dimanfaatkan sebagai informasi kinerja untuk mendukung perencanaan kegiatan di tahun mendatang.

Kami menyadari bahwa Laporan ini masih sangat jauh dari sempurna, oleh karena itu segala kritik dan saran yang bersifat membangun sangat kami harapkan dari semua pihak. Semoga Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LAPORAN KINERJA) Biro Perencanaan dan Anggaran Tahun 2016 dapat memberikan manfaat bagi kita semua. Ucapan terima kasih kami sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan LAPORAN KINERJA ini.

Jakarta, Februari 2017  
Kepala Biro Perencanaan dan Anggaran

**Drs. Bayu Teja Muliawan, M.Pharm, MM, Apt**  
NIP.196706051993031002